

# 吳竹だより



令和7年度 第7号 令和7年11月4日

朝夕の冷え込みに冬の気配を感じる頃となりました。10月は、宿泊学習や修学旅行などの学校行事が多く、学年のつながりがより深まり、また集団での活動を通して、互いに協力し合ったり、ルールを守って行動することで、社会性や自立心を育む貴重な機会にもなりました。そして、11月は学校祭「文化の部」が開催されます。“笑顔かがやけ!青春 Festival”をテーマに、各学部・学年で日ごろの学習の成果を見ていただけるよう、舞台発表や展示等の準備を進めているところです。冬に向けて寒さも厳しくなってまいりますので、引き続き体調管理に努めながら楽しく充実した学校生活を送っていきましょう。

シャボン玉ほいほい



第2期工事が始まっています。  
(R.7.3月完成予定)



秋の味覚“芋掘り”



学校祭「文化の部」展示発表に向けて  
みんなで力を合わせて取り組んでいます！



お知らせ

✿11月11日(火)、12日(水)、13日(木)が学校祭「文化の部」となります。詳細は配信・配布済みのお知らせをご確認ください

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で  
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!



電話対応時間

登校日 7:30~17:30



長期休業中 8:40~17:10